SALAMANCA

Prensa: Diaria

Tirada: 16.974 Ejemplares Difusión: 14.336 Ejemplares

28/01/11



Página: 13

Sección: LOCAL Valor: 912,00 € Área (cm2): 417,1 Ocupación: 41,3 % Documento: 1/1 Cód: 44314038

## Juan C. Rodríguez Ibarra expresidente Junta extremadura "Si no hubiera un 30% de

## abandono universitario no habría que bajar la pensiones"

El político emeritense impartió una conferencia en la Facultad de Traducción en la que abogó por un cambio en el sistema educativo para que se centre en los deseos de futuro del alumno

P.M.R.

N un momento en el que el Gobierno del PSOE se encuentra enfrascado en a lucha contra la crisis y la sucesión de Zapatero parece una realidad, la visita de ayer a Salamanca del expresidente de la Junta de Extremadura, Juan Carlos Rodríguez Ibarra, cobrara un valor especial. Conocidas son sus declaraciones explosivas que no dejan indiferente a nadie, aunque ayer se negó a hacer declaraciones a los medios de comunicación a pesar de ser un personaje público.

Tras ese plantón sólo quedaba escuchar a Ibarra impartir la conferencia titulada "La sociedad del conocimiento" en la Facultad de Traducción y Documentación. Dice el refrán que "la cabra siempre tira al monte" y el veterano político no se resistió

en dejar algún recadito al Ejecutivo socialista. "Resulta que el 29% de la población en España en universitaria, una cifra superior a la de otros países europeos. A pesar de eso tenemos una de las tasas de paro más elevada del continente. Uno de los problemas es que el 30% de los jóvenes españoles abandona la universidad en el segundo año de carrera, lo que supone un gasto anual de 1.400 millones de euros. Si no se produjera ese abandono no habría que bajar las pensiones", afirmó rotundamente el hombre que estuvo 25 años al frente de la Junta de Extremadura.

Ibarra criticó duramente el sistema educativo actual que "a pesar de contar con unos medios envidiables, algo falla cuando tenemos al 50% de los jóvenes españoles en el paro". Para solucionar este problema, Ibarra abogó porque "en vez de dar tan-

ta información a los alumnos lo que hay que intentar hacer es ver lo que quiere hacer cada uno en la vida y enfocar la educación en esa dirección" y aseguró que los profesores "tienen que intentar averiguar qué es lo que le gusta a cada alumno hacer".

Una consecuencia de este sistema "cuadriculado" que impera es que "en España sería imposible que triunfara una idea como la de 'Facebook' o 'Google', ya que nadie se atreve a financiar este tipo de iniciativas y mucho menos si se intenta una vez y se fracasa", aseguró Ibarra.

El expresidente extremeño también se refirió de forma indirecta al momento de crisis que estamos viviendo en estos términos: "Tenemos que darnos cuenta de que todo lo que se ha hecho hasta ahora no vale, aunque nadie es capaz de decirnos qué es lo que va a pasar. Estamos en una



Rodríguez Ibarra, a su llegada a la Facultad de Documentación./ GUZÓN

"El nacionalismo y los conceptos identitarios pertenecen a la era analógica y ahora toca pensar en digital", afirmó el expresidente extremeño

sala es espera donde de vez en cuando se nos informa de que hay brotes verdes o que el próximo año va a ser peor, pero no se nos concreta nada".

Ibarra también defendió el "acceso universal a la música", en una clara crítica a la conocida como Ley Sinde y arremetió contra los nacionalistas al afirmar que "el nacionalismo y los conceptos identitarios pertenecen a la era analógica y ahora hay que pensar en digital".